

# からふる

福山市立南小学校  
第1学年通信  
2025年(令和7年)  
11月20日  
NO.16

## 音楽発表会

14日(金)に音楽発表会がありました。1Aみんなで選んだ歌「世界中の子どもたちが」や、夏休み前から少しづつ練習してきた合奏「となりのトトロ」を発表しました。

歌は、歌詞の意味を考えたり、はっきりと歌詞が聞こえるように発声したりしながら練習しました。また、見に来てくれたお家の人たちだけでなく、自分たちも楽しめるように、振り付けも考えました。合奏は、鍵盤ハーモニカ1のオーディションを行い、そこから自分がやってみたい楽器を選びました。人気な楽器は再びオーディションになったり、選んだ楽器が難しくて練習の壁にぶつかってしまったり・・・一人一人が色々なことにチャレンジしながら取り組みました。発表会のときの挨拶にも出てきましたが、みんなで合わせるとズレたり、速くなったりして「音を合わせる」「心をひとつにする」難しさを感じました。それでもみんなで「指揮者を見ること」「他の友だちの楽器の音を聞くこと」を意識していったとき、やっと!本番がある週にだんだんと、音が合うようになっていきました。

「緊張する!」「ちょっと怖い、でも楽しみ。」などと気持ちをたくさん教えてくれた本番。みんなが一生懸命で、今までで一番の歌と合奏になりました!!!退場した子どもたちの顔は、満足そうで誇らしげで、とっつてもキラキラしていて、思わず涙が出てしまいました。

保護者のみなさま、本番の日を迎えるまで、お家の練習のサポートを本当にありがとうございます。お家で、たっぷり褒めてあげてくださいね♪

## 材料集めをお願いします!

来週25日(火)に、幼保小連携の一環として、連携している園所の子どもたちを招いて、1年生と一緒に図工の授業をします。図画工作科「はこで つくったよ(教P.50、51)」を行う予定です。すでに、たくさんの空き箱やカップ、トイレットペーパーの芯などを、子どもたちは持って来てくれています。準備、ありがとうございます!

もしも、まだお家に材料になりそうなものがありましたら、持って来ていただきたいです。たくさんあれば、それだけ活動も豊かに行えると思いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

# さつまいも🍠

10月の終わりに、中庭のさつまいもを掘りました。どれくらいの大きさ、量ができているのか掘り出すまで分からなかったので、みんなドキドキ！ワクワク！していました。ツルを抜いて、土を掘っていくと・・・「あった～～～！」それぞれの場所で、一生懸命掘って掘って、たくさんのがさつまいもを収穫しました！

さつまいもが入った給食のメニューが出るたびに「これって、1年のがさつまいもなん？」と聞いてくる子がいたので、給食の材料にできないか栄養士の清水先生に聞いたところ、使ってもらえることに！12日（水）の鶏肉の米粉のクリーム煮に、1Aのさつまいもを入れてもらいました♪



1Aで育てたさつまいも  
が、今日の給食のメニュー  
に入っていることを放送  
でお知らせしました！



クリーム煮、  
美味しいかったね！



また、生活科では「さつまいもを使ったレシピ」を、タブレットを使って調べました。スイートポテトや、大学芋、ハニーマスター炒めなどなど、「お腹すくね～！」なんて言いながら調べました。「食べてみたいな」と思ったレシピをロイロノートに送ってもらいました。みんなが選んでくれたメニューの中から選んださつまいもご飯を、21日（金）に炊いて、食べる予定です。美味しいできるか楽しみですね。